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Aos seis dias do mês de junho de dois mil e doze, às dez horas e quarenta e cinco minutos, na 
sala de reuniões da Reitoria do Instituto Federal do Rio de Janeiro, teve início a reunião 
extraordinária do Conselho Superior do IFRJ, sob a Presidência do Reitor substituto, 
Professor Marcos Tadeu Couto. O Presidente em exercício contou com a presença dos (as) 
senhores (as) Conselheiros (as): Luiz Edmundo Vargas de Águias (Conselheiro Vitalício); Luiz 5 
Fernando Bergamini de Sá (Representante Suplente SEDEIS), João Jorge de Araujo Armênio 
(Representante Titular CTB), Giselly Miriam Gomes (Representante Titular Egressos), 
Fernando Rodrigues Seixas(Representante Suplente Egressos), Vilma Valéria Pereira Machado 
(Representante Suplente Egressos), Sheila Pressentin Cardoso (Representante Titular Diretor-
Geral), Paulo Chagas (Representante Titular Diretor-Geral), Alexandre Mendes (Representante 10 
Titular Diretor-Geral), Marcelo Nunes Sayão (Representante Titular Docente), Danilo Spínola 
Caruso (Representante Titular Docente), Renata Arruda Barros (Representante Suplente 
Docente), Eládio Bandeira de Lima Filho (Representante Titular Técnico-administrativo), Ana 
Paula de Araújo Augusto (Representante Titular Técnico-administrativo), Magnus Amaral 
Lopes (Representante Titular Técnico-administrativo), Jorge Maximiano dos Santos 15 
(Representante Titular Técnico-administrativo), Bruno Campos dos Santos (Representante 
Discente), e os convidados: Profª Mônica Romitelli de Queiroz (Pró-Reitora de Graduação), 
Prof. Rafael Barreto Almada (Pró-Reitor de Extensão), Prof. Armando Maia (Pró-Reitor de 
Ensino Médio Técnico) e Profª Giselle Rôças (Diretora de Pós-Graduação).  
Havendo quórum O Presidente em exercício iniciou a reunião extraordinária, com pauta única 20 
acerca dos Regimentos dos Conselhos Acadêmicos de Extensão e Ensino, dizendo que o 
trabalho em questão foi discutido pela comunidade para uma avaliação final do Conselho 
Superior. A Conselheira Sheila Pressentin disse que os Diretores-Gerais Também tinham 
contribuições para os Regimentos e quis saber em que momento poderiam apresentá-las ao 
ConSup. O Presidente disse que em seu entendimento, os Diretores-Gerais fazem parte da 25 
comunidade e que deveriam ter apresentado suas contribuições no período de consulta, pois 
separar os Diretores-Gerais desse processo seria problemático. O Conselheiro Marcelo Sayão 
disse que não há porque separar as contribuições dos Diretores-Gerais dos demais segmentos; 
lembrou que a Diretora de Paracambi esteve presente em algumas reuniões, participando 
efetivamente da mesma. O Conselheiro Luiz Edmundo disse que a polêmica instaurada era 30 
absolutamente desnecessária, aconselhou que a Comissão apresentasse o trabalho e que os 
presentes fizessem suas observações para uma posição final do Conselho. O Presidente passou 
então a palavra à Presidente da Comissão, Conselheira Ana Paula Augusto que apresentou a 
metodologia do grupo, expondo às considerações sobre as minutas dos Regimentos 
encaminhados. Aberta as inscrições, o Pró-Reitor de Ensino Médio Técnico, Prof. Armando 35 
Maia, explicou a transição da composição do Caet. A Pró-Reitora de Graduação, Profª Mônica 
Romitelli, ao apresentar as considerações sobre a construção do Regimento, disse que houve 
um olhar pontual acerca do mesmo Regimento que já havia sido discutido em 20010, sempre 
com consulta ao Caeg. A Diterora de Pós-Graduação, Proª Giselle Rôças, representando a Pró-
Reitoria de Pesquisa e Inovação, ponderou que o Capog não teve muitas propostas de 40 
modificação, basicamente estas foram em relação às eleições dos membros conselheiros, 
explicando logo após, como se dá o processo de eleição. O Pró-Reitor de Extensão, Prof. 
Rafael Almada ratificou a fala do Prof. Armando Maia, parabenizou o trabalho da Comissão, 
disse que o quórum tem que ser padronizado, explicou que a Extensão está dividida em dois 
segmentos: um voltado para escola-empresa e outro para as ações de extensão, sendo então a 45 
composição do Caex o reflexo dessa realidade. O Presidente abriu inscrições para as sugestões 
dos Conselheiros. O Conselheiro João Jorge disse que não percebeu divergências no 
documento, disse que faltou definir quem realizará o processo eleitoral, propôs fazer um 
mesmo tipo de quórum para todos os Conselhos e finalizou, parabenizando a Comissão. A 
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Conselheira Sheila Presentin fez observações ao documento em relação à legislação e pediu 50 
para que fossem retificados alguns pontos de redação no texto a fim de serem esclarecidas 
questões dúbias. Após a análise do ConSup, o Presidente pôs em regime de votação as 
propostas, sendo então, aprovado por unanimidade, os Regimentos dos Conselhos Acadêmicos 
de Extensão e Ensino. O Presidente agradeceu a presença de todos, encerrando a reunião 
às13h20 minutos, e, nada mais havendo a ser tratado, eu, Simone Corrêa, Secretária do 55 
Conselho Superior, encerro a presente Ata, que seguirá assinada por mim e pelo Presidente. 
 
 
 


